
 

Antrag  Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk) 

«VONAME»  

 
 öffentlich 
Betreff: 
Stadtteilmanager Am Stern 

 Erstellungsdatum 23.10.2001 

 Eingang 02:  

Einreicher: PDS-Fraktion   
 

Beratungsfolge: Empfehlung Entscheidung 

Datum der Sitzung Gremium 
 

  

07.11.2001 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam 

 
 

  

 

Beschlussvorschlag:  Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, einen Vorschlag zur Einrichtung eines Stadtteilmanagers für 
das Wohngebiet Am Stern erarbeiten zu lassen. Dabei ist auch zu prüfen, ob ein solcher 
Stadtteilmanager auch für das Wohngebiet Drewitz und für das Kirchsteigfeld zuständig sein könnte. 
Aufgabe eines solchen Stadtteilmanagers sollte die Vermittlung zwischen Einwohnern, 
Interessengruppen und der Verwaltung sowie die Vertretung des Stadtteils oder der Stadtteile nach 
außen sein. 
Der Vorschlag des Oberbürgermeisters ist der Stadtverordnetenversammlung im Januar 2002 
vorzulegen. 
 
 
 
 
Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg 
Fraktionsvorsitzender 
 
  Unterschrift Ergebnisse der Vorberatungen  

auf der Rückseite 

  

Entscheidungsergebnis   

Gremium:   Sitzung am:  
   

 einstimmig  mit Stimmen-
 mehrheit 

Ja Nein Enthaltung  überwiesen in den Ausschuss: 

 Lt. Beschlussvorschlag  Beschluss abgelehnt   

 abweichender Beschluss DS 
Nr.: 

  Wiedervorlage: 

   
 zurückgestellt  zurückgezogen   

 



Entscheidungsergebnis:  

Gremium:  

Sitzung am:  

Beratungsergebnis:  

 

Gremium:  

Sitzung am:  

Beratungsergebnis:  

 
Finanzielle Auswirkungen?   Ja  Nein 

(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. 
Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.) 
 

 
 

ggf. Folgeblätter beifügen 

 
Begründung:  
 
Die Entwicklung in den Plattenbaugebieten muss stärker gefördert werden. Hier sind die 
Bevölkerungsschwerpunkte der Stadt. Das führt auch zu einer Konzentration von Problemen. Ein 
Stadtteilmanager könnte dazu beitragen, dass diese Probleme Am Stern, in Drewitz, im Kirchsteigfeld 
kontinuierlicher als bisher aufgegriffen werden. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


